

# 学級経営(中)研修講座

8月27日(木)

受講者数 10名

(講師含む)



木戸 潤一 先生  
(古平町立古平中学校)

吉岡 智尋 先生  
(余市町立東中学校)



## 受講者の方々の声

- 学級経営や目標はお題目であり、あまり重視する必要がないと思っていました。しかし、今の自分の学級経営、学年経営を見ると、目標を明確にし、反省し、次につなげていかなければならないと思いました。
- 学級通信の捉え方、作り方がとても参考になった。
- 木戸先生の講義では、生徒や保護者の願いや期待について改めて考えることができました。忙しさを理由に、見逃しやまだ取り組んでいない問題に目を向けなければ…と反省しました。
- 吉岡先生の講義では、実践のビデオや指導案等、とても参考になりました。
- 学級経営や目標はお題目であり、あまり重視する必要がないと思っていました。しかし、今の自分の学級経営、学年経営を見ると、目標を明確にし、反省し、次につなげていかなければならないと思いました。
- 様々な視点からの資料をいただけ「普段、頭の中にある物を文言化する」ことが大切だなと感じました。